

勉強予定を一緒に決めてくれて、
勉強法や苦手なところを細かく
教えてくれたのでやる気になり、
勉強する習慣が身に付いた！

氏名	M
学校	清水第八中学校
合格高校	静岡城北高校

合格

本人

私は一年間、E・I・V・Cをやつて、勉強をする習慣が身につきました。今までの私は、テスト直前でないとは本気で勉強しようという気になりませんでした。でも、E・I・V・Cでは休日や平日の勉強予定と一緒に決めてくれて、過去の模試の結果から勉強方法や苦手なところを細かく教えてくれたので、勉強をしようという気になりました。パソコンで授業をするというのはあまり聞いたことがなく、しっかりと理解できるか心配でした。でも私の先生であった美沙先生は、とても丁寧で問題の解説を細かく分かってまで教えてくれました。今までは学校の宿題で分からなかった問題があるとも書かなくて持っていたけれど、質問に答えてくれて、宿題の問題も一緒に考えたりしてくれたので、分からなかった問題をそのままにすることがなくなりました。私が城北高校に合格してきたのは、E・I・V・Cと美沙先生ののおかげだと思います。高校に入ると、今まで

よりもっと勉強の内容が難しくなります。高校受験の勉強を始めたとき、一年生の時から悔しかったので、また同じ後悔をしないように、一年間で身につけた勉強をする習慣を高校生活にも生かしていきたいと思っています。

